

26 de mayo de 2017

La sostenibilidad empresarial, una necesidad latente



Cuando hablamos de sostenibilidad nos referimos a un equilibrio entre lo económico, social y ambiental. Una apuesta que muchas empresas tratan de implementar en sus estrategias de negocio, pero pocas logran la conjugación adecuada para obtener resultados satisfactorios.

Se podría decir que algunas empresas en la actualidad aún tienen como objetivo primordial los ingresos y rendimientos financieros de la compañía, un pensar inadecuado para un mundo que evoluciona vertiginosamente y donde la “moda”, lo actual, lo que está bien y es tendencia demanda a que los horizontes empresariales marchen hacia las necesidades, obligaciones y bienestar de los *stakeholder* que la conforman.

Energía de Pereira empezó desde hace más de cuatro años con una ardua tarea, incluir dentro de su actuar y pensar corporativo y estratégico la proyección de una organización con pilares de sostenibilidad empresarial de la mano de una política enmarcada en el valor compartido, muy consecuente con el desarrollo de la ciudad que los rodea: Pereira.

En esta búsqueda de homogeneidad, la labor empezó fortaleciendo los proyectos sociales que inicialmente fueron creados más como un tema asistencialista y que ahora son estrategias con enfoques constructivos que brindan la posibilidad de crecimiento económico para las personas y comunidades beneficiadas. Posteriormente, el componente ambiental no podía dejarse a un lado, empezando entonces con la compensación de Energía de Pereira hacia el ecosistema y con los recursos naturales que impacta en su cadena de negocio.

Es así como la gerente general y su equipo directivo, con el aval de los miembros de junta, se encaminaron para hacer de la Empresa de Energía de Pereira una



@EnergíaPereira



/Energía de Pereira



/Energía de Pereira

compañía con lineamientos de sostenibilidad. Resultados que hoy se pueden visualizar en la segunda versión del Informe Sostenibilidad Empresarial, donde se resaltan los aspectos trabajados durante el 2016.

Calidad en servicio y atención, inversiones en infraestructura para ciudad, componente social, bienestar de los empleados, así como la gestión integral de los residuos sólidos y de calidad del agua, son aspectos a destacar en este documento informativo. El cual surge tras la decisión de Energía de Pereira de adherirse en el 2015 a la iniciativa del Pacto Global, teniendo como exigencia y reto dar a conocer a los grupos de interés los avances que en cuanto a economía, medio ambiente y aspectos sociales realizó durante el periodo reportado.

Según lo manifiesta Liliana Correa y Rubén Darío Ocampo, este año la compañía construyó su Informe de Sostenibilidad con la consolidación de una materialidad arrojada en mesas de diálogo con diferentes *stakeholders*, lo que permitió construir la información necesaria y requerida para los mismos.

Desde la parte económica, los réditos logrados son de gran satisfacción para los accionistas, en especial para el municipio de Pereira que es socio mayoritario de la compañía con un 51 %, lo que se traduce en unas utilidades de más de 16 mil millones de pesos, producto de un buen comportamiento de pago de los usuarios y la optimización de los procesos, aunados a la buena gestión de compra de energía que le ha permitido a esta ofrecer los precios de energía más competitivos del mercado.

Asimismo han realizado grandes esfuerzos por dar cumplimiento a la estrategia corporativa, manteniendo un clima organizacional del 93 %, un resultado alto que denota buenos niveles de satisfacción. En este mismo orden de ideas, el incremento en la cobertura de los diferentes programas de Responsabilidad Social Empresarial, con más de 12 mil impactos, ha permitido fortalecer la imagen de la empresa y crear un sentido de pertenencia por la misma.

De esta manera Energía de Pereira está aportando al desarrollo de la región y generando valor para todos sus grupos de interés, entregándole al municipio la mejor empresa de y para los pereiranos, con un equipo comprometido para hacer los sueños realidad.

Le invitamos a conocer el informe de sostenibilidad de la Empresa de Energía:

http://www.eep.com.co/images/stories/informes/Informe_2016/#p=1

Comunicaciones Empresa de Energía de Pereira